



SOMMET SOCIAL 25/09/2018

Discours de clôture du Vice-Président du Conseil économique et social de la RBC

Nous avons largement dépassé le temps qui avait été prévu ce qui m'autorise à être très bref pour ces quelques mots de conclusion.

Nous pouvons dire que nous avons travaillé de façon intense ce matin.

Je remercie le Ministre Président, les ministres et les partenaires sociaux.

Mais nous nous devons de reconnaître que l'importante réunion de ce jour est la partie visible de l'iceberg.

La qualité et l'intensité des échanges d'aujourd'hui traduisent aussi tout le travail qui s'est fait, qui se fait de façon formelle et informelle tout au long de l'année.

Je tiens à souligner le travail important que réalisent alors les conseillers des cabinets, les conseillers dans les différentes organisations ainsi que les collaborateurs du CES.

Nous savons tous que des échéances électorales importantes sont proches et très proches même.

La réunion d'aujourd'hui ne peut être comparée à une grande brocante de fin de législature où seraient exposés quelques restes de projets ou de priorités.

Nous avons bien entendu la volonté du Gouvernement d'aller jusqu'au bout. C'est une volonté partagée par les partenaires sociaux qui ne manqueront pas d'être attentifs à ce que le rythme soit effectivement tenu jusque 2019.

Notre prochain rendez-vous, a indiqué le Ministre Président, est fixé à février 2019. Ce sera l'heure de faire le bilan global de la Stratégie 2025.

Et nous savons que d'ici là il reste encore du boulot !

Merci à tous !

Dank aan iedereen !